



El jurado del II Concurso de Microrrelatos Entre Culturas, tras valorar el cumplimiento correcto de las bases, su originalidad y calidad literaria, el jurado decide otorgar mención honorífica a doña Ana Sánchez Guzmán por su participación en el II Concurso de Microrrelatos Entre Culturas, en la modalidad de español, con el microrrelato titulado:

Ladrona

Sospecho que me entendió, pero a pesar de todo seguía resistiéndose. Le pedí que abriera el bolso: Rímel, condones y un billete pequeño. Ni rastro del permiso de residencia. Le ordené que me diera lo que escondía. Frunció el ceño y ocultó aquella mano de uñas despintadas tras su minifalda. Con un movimiento brusco le agarré el puño. A pesar de ser más fuerte que ella, forcejeó con tal firmeza que me resultaba imposible quitárselo sin romperle el hombro. Logré arrancárselo al fin. Pregunté descolocada: ¿Tanta lucha por un papel raído? Lo desdoblé: «Se necesita dependienta rumana, teléfono...»